

ROQUETAS / 54 personas intoxicadas en una comida del Ayuntamiento / A11

ALMERIA

redaccion@elmundoalmeria.es

EL MUNDO

MIÉRCOLES 11
OCTUBRE DE 2006

- ELECCIONES A LA UAL -

Carmelo Rodríguez se presenta a rector y abre una nueva etapa en la Universidad

ALMERÍA.— El vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado en la Universidad de Almería (Ual), Carmelo Rodríguez Torreblanca, anunció ayer su intención de presentarse como candidato en las próximas elecciones al rectorado. El hombre que sustituye a Pedro Molina, el otro candidato a rector en el vicerrectorado que ocupaba, ha dejado también su cargo, pues «la preparación de la candidatura es incompatible con la dedicación que requiere el ejercicio de cualquier puesto de responsabilidad en el consejo de dirección de esta institución».

«Se avecina una nueva etapa para la Ual y ha llegado el momento

de que se produzca una renovación en el Gobierno de la institución», dijo el candidato durante su comparecencia ante los medios de comunicación. Su apuesta será «por un nuevo capital hu-

►HA DIMITIDO. El candidato ya comunicó a Alfredo Martínez su decisión de presentarse

mano, caracterizado tanto por su preparación como por un elevado nivel de compromiso y profesionalidad para afrontar los nuevos retos» de la Ual», según señaló. Asimismo, añadió que su mo-

delo de gobierno se basará en valores tales como «la objetividad, el dinamismo, el respeto e integración de todos los miembros de la comunidad universitaria y velará siempre por el principio de autonomía universitaria y por una dirección con objetivos puramente académicos».

Rodríguez, que no quiso entrar a valorar la candidatura de Pedro Molina a rector, agradeció la confianza que Alfredo Martínez, rector de la Ual, ha depositado en él durante los últimos años. Martínez, por su parte, se refirió al candidato afectuosamente y afirmó que aún sigue pensando en presentarse a la reelección. /Página A3

ALMERÍA / A5

Obras Públicas hará las obras en Ciudad Jardín a pesar de que no haya ayuda de Diputación

ALMERÍA.— El concejal de Obras Públicas del Ayuntamiento de Almería, Gonzalo Bermejo, aseguró ayer que las mejoras que estaba previsto acometer en el barrio de Ciudad Jardín se llevarán a cabo con o sin la ayuda económica de la Diputación Provincial. Para el edil, el equipo de Gobierno de la Institución Provincial ha actuado de «mala fe» porque había «vías para evitar que se desvíe el dinero».

TRANSPORTE / A7

CSI-CSIF culpa al mal servicio de Surbús de las agresiones a los conductores de autobús

ALMERÍA.— La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSI-CSIF) denunció ayer que es el «mal servicio» que la empresa Surbús de transporte urbano ofrece a los ciudadanos de Almería lo que ha provocado que, en los últimos días, usuarios hayan agredido a tres conductores que han tenido que ser trasladados al complejo hospitalario de Torrecárdenas. El concejal de Tráfico, Juan José Soria, calificó de «demagogia» la denuncia sindical.



MARINA DEL MAR

Arenas abre la nueva temporada de Las Charlas de EL MUNDO Almería

El presidente del PP-A, Javier Arenas, fue el encargado tras el descanso del verano, de reiniciar la cita que EL MUNDO Almería tiene con la ciudadanía de la provincia de manera periódica. Arenas ofreció una disertación en clave política y ofreció a los numerosos asis-

tentes al Gran Hotel las líneas generales de su programa electoral de caras a las próximas elecciones. Entre ellas, planteó la creación de tres consejerías nuevas, una de ellas de inmigración; favorecer las comisiones de investigación, y reformar la administración pública.

SUCESOS / A11

Detenidos tres de los atracadores de la oficina de Aquagest Sur de Roquetas, entre los que se encuentra un trabajador

ROQUETAS.— Cuatro individuos asaltaron recientemente a punta de pistola la sede de Aquagest Sur —la empresa adjudicataria del suministro de agua en el municipio— en Roquetas y, en el robo a la empresa participó uno de los responsables de la gerencia. Tras una exhaustiva investigación, la Guardia Civil ha logrado detener a tres de los asaltantes y uno de

ellos permanece en la prisión provincial de El Acebuche. Los otros dos inculcados salieron de la cárcel el pasado sábado en libertad con cargos la investigación permanece abierta para tratar de arrestar al otro individuo implicado y recuperar los 12.000 euros robados en el asalto a la sede de la citada empresa. El pasado 28 de septiembre hacia las 13.15 horas, cuando

una empleada de Aquagest abandonaba la sede se encontró en la puerta con cuatro individuos con gafas de sol que la obligaron a acceder de nuevo al local para, una vez dentro, pedirle el dinero guardado en las oficinas y lograron escapar con 12.000 euros. La Guardia Civil montó un dispositivo de búsqueda e inició una investigación para esclarecer los hechos.

PONIENTE

Cinco magrebíes lograron huir ayer de una patera que llegó a Guardias Viejas

ALMERÍA.— Agentes de la Guardia Civil lograron detener ayer a una quincena de inmigrantes magrebíes que llegaron en un pequeño pesquero con matrícula marroquí hasta las costas de Guardias Viejas, en El Ejido. Otros cinco lograron huir. Entre los 15 arrestados hay 14 varones mayores de edad y

una mujer. Fuentes policiales señalaron que todos ellos se encuentran en buen estado de salud. Los inmigrantes fueron sorprendidos en tierra, en un paraje rodeado de matorrales. Los integrantes del Instituto Armado buscaban a última hora de ayer a los cinco magrebíes que lograron escapar.